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Provence Home, I'agence immobiliere du Luberon, vous propose a la
vente une propriété a Mormoiron, offrant une vue imprenable sur les
monts de Vaucluse et la campagne environnante. Située dans un
environnement calme et authentique, cette maison construite en 1990
bénéficie d'un cadre de vie exceptionnel et lumineux. Avec une surface
habitable d'environ 180 m2, la maison allie charme et fonctionnalité. Le
rez-de-chaussée comprend une cuisine équipée et un séjour spacieux
avec cheminée. L'étage dispose de plusieurs chambres lumineuses et

d'une salle de bains. Les espaces extérieurs, sur un ...

Provence home, the real estate agency of luberon, is offering for sale in mormoiron,
a property with views of the monts de vaucluse and its surrounding countryside.
Nestled in the heart of provence, just a short distance from pernes-les-fontaines,
this light-filled home offers an exceptional living environment. Built in 1990, it
boasts an unobstructed view of the majestic monts de vaucluse and the surrounding
countryside. Surroundings of the property the property is located in complete
franquility, accessible via a small country road, offering a peaceful retreat. The

dynamic village of ...

PROVENCE HOME
349 RUE DES POULIVETS - 84580 OPPEDE
Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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